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P R E S I D E N T E . L'onorevole sottosegre-
tar io di Stato per i lavori pubblici annun-
zia di aver da to risposta scri t ta all 'onore-
vole Scano « per sapere a qual pun to tro-
vi nsi gli stùdi per la modifica della formula 
di compartecipazione dello S ta to negli in-
troit i delle ferrovie secondarie, o, almeno 
per ora, d a t a l 'urgenza del provvedimento, 
nella t r a t t a f ra Jersu e il porto di Tortoli, 
secondo le regolari ins tanze inol t ra te presso 
codesto Ministero dai de t t i comuni e dal 
cavaliere Giuseppe Toniet t i ; essendo ta le 
modifica assolutamente necessaria a dar vi-
ta, di f ron te alle a t tua l i tariffe proibitive di 
t rasporto , alla nascente industr ia mineraria 
da cui t u t t o l 'Ogliastro a t t ende il suo ri-
sorgimento economico ». 

R I S P O S T A SCRITTA — « Gli s tudi relat ivi 
alla chiesta modificazione del pa t to di com-
partecipazione governat iva nei prodott i del-
le ferrovie secondarie sarde sono natural-
mente collegati, anzi dipendenti da quelli 
su l l ' andamento finanziario della gestione 
delle stesse ferrovie. 

« Tali ultimi s tudi vennero iniziati da 
vario tempo per corrispondere alle premure 
r ivolte da altri onorevoli membri della Ca-
mera elett iva, e sono ora quasi completa t i 
nella par te riferentesi all 'azienda generale; 
t u t t a v i a non si sono po tu t i esaurire, sia pel 
complesso di indagini che richiedono, sia 
perchè t roppo scarso è il numero dei fun-
zionari cui compete la t ra t tazione di simili 
s tudi , men t re gravoso e sempre più esteso 
si presenta il complesso di a t t r ibuzioni d e -
manda te ai funzionari medesimi. 

« Nondimeno il Ministero nu t re fiducia 
di poterli condurre a termine senza grave 
ri tardo, non appena si verificherà l ' aumento 
di personale, per cui già è in te rvenuta la 
approvazione della Camera. 

« F r a t t a n t o , per ciò che concerne le a-
gevolazioni pei t raspor t i minerari f ra Jersu 
ed Arba t ax già furono date disposizioni 
precise affinchè esse siano s tudiate con la 
maggiore sollecitudine, separa tamente dalla 
modificazione s u a c c e n n a t a , in guisa che 
riesca possibile ado t t a re d 'urgenza, in or-
dine allo stesso, il provvedimento che si 
ravviserà più opportuno. 

« Il sottosegretario di Stato 
« D E SETA ». 

P R E S I D E N T E . L 'onorevole sottosegre-
tario di Stato per il tesoro annunzia d\ aver 
•dato risposta scr i t ta al l ' interrogazione del-
l 'onorevole Caefani « per sapere quando si 

accorderà con il ministro delle finanze per 
presentare il disegno di legge promesso per 
migliorare le condizioni del personale del 
Regio Lot to ». 

R I S P O S T A SCRITTA. — « I provvedimenti 
che si invocano nell 'interesse del personale 
del lot to sono oggetto di un disegno di 
legge che l 'amministrazione delle pr iva t ive 
ha predisposto, e sul quale non sono ancora 
s tate prese definitive risoluzioni.-

« Il proget to sarà esaminato duran te le 
prossime ferie estive, ed è da r i tenere che 
entro tale periodo saranno presi i necessari 
accordi f r a i Ministeri delle finanze e del 
tesoro, sì che alla ripresa dei lavori parla-
mentar i si renda possibile la presentazione 
dell 'at to alla Camera dei deputa t i . 

« Il sottosegretario di Stato 
« PAVIA ». 

Congedi. 
P R E S I D E N T E . H a n n o chiesto congedi, 

per motivi di famiglia, gli onorevoli: Campi, 
di giorni 5; Danieli, di 2 ; Ronchett i , di 4 ; 
Giuliani, di 2 ; Rienzi, di 4 ; D'Oria, di 2 ; 
Ottorino Nava, di 4; per ufficio pubblico 
l 'onorevole Montemart ini , di 3. 

Presentazione di una relazione. 
TEDESCO, ministro del tesoro. Chiedo di 

parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà . 
TEDESCO, ministro del tesoro. Mi onoro 

di presentare alla Camera la relazione della 
Corte dei conti sul conto consuntivo del-
l 'Amministrazione delle ferrovie di Sta to , 
per l'esercizio finanziario ] 907-908 e sulle 
operazioni complementar i del conto consun-
tivo 1906-907. 

P R E S I D E N T E . Do at to all 'onorevole 
ministro della presentazione della relazione 
della Corte dei conti sul conto consuntivo 
del l 'amministrazione finanziaria delle ferro-
vie di S ta to , per l'esercizio finanziario 1907-
1908 e sulle operazioni complementar i del 
conto consuntivo 1906-907. 

Votazione segreta. 
P R E S I D E N T E . L 'ordine del giorno reca 

la votazione segreta di qua t t ro disegni di 
legge. 

Propongo p?rò che, in vis ta delle spe-
ciali condizioni della Camera, derogandosi 
alle disposizioni del regolamento, si proceda 


